

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

## TATOUÉ.E.S POUR NE PAS OUBLIER DE NE PAS BOIRE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 10/03/2018 à 18h19

Juste une question que je me pose, qui s'adresse à ceux qui ne boivent plus du tout et ceux qui se font des tatouages.

C'est suggéré dans le titre : Quelqu'un s'est-il fait tatoué quelque chose en rapport avec son alcoolisme. un symbole fort qui lui rappelle tout le chemin accompli ou qu'il reste à faire, un message d'alerte ou autre chose.

Pour déconner je voudrais m'en faire un sur le dos de la main entre le pouce et l'index pour qu'à chaque fois que je lève un verre d'alcool je le vois et réfléchisse à deux fois. Franchement je suis sûr que ça marcherait du tonnerre ce truc.

### 1 RÉPONSE

---

[Olivier 54150](#) - 12/03/2018 à 22h50

Heu, perso, je trouve pas ça déconnant.

J'ai dans ma voiture, accroché au rétro, un embout de test alcoolémie (fourni par la police) qui me rappelle à chaque trajet combien c'est cool de rouler sobre, sans stress.

oliv

---